

家庭数



学校だより



南国市立国府小学校

令和6年12月25日(水) 第29号

2学期のご協力、誠にありがとうございました。

8月29日からスタートした2学期も本日で終了です。この2学期は、「社会見学」「運動会」「陸上記録会」「門出のまつり」「学習発表会」など、様々な行事がありました。子どもたちは、行事を通して、「力いっぱい取り組むこと」、「みんなで協力することの大切さ」等を学んでくれたと思います。子どもたちのがんばりに、胸が熱くなる場面がたくさんありました。

また、学習や生活、友達との関係などについても、随分と成長が見られました。最近では、休み時間終了のチャイムが鳴る前に運動場から引きあげて校舎に入っていること、掃除を無言でできるようになってきたこと、学習に落ち着いて取り組める児童が増えてきたことなど、子どもたちの一生懸命さが、より高まってきているように思います。また、「主体的に」を合言葉に、子どもたちが様々なアイデアを出し、それを学級や全校で実現することもできた2学期でした。

一方で、まだまだ課題もあります。全ての児童が元気にそして楽しく学校生活を送ることができるように、3学期も取り組んで参りたいと思います。

さて、本日は、通知表「あゆみ」を持ち帰ります。この「あゆみ」は、お子さんの各学期の学習や生活の様子についてお知らせするためのものです。また、よいところをほめ、改善すべきところをお知らせするものであり、お子さんを励ますためのものです。「あゆみ」の結果だけで、お子さんを叱ったり、友だちや兄弟・姉妹と比較したりするのではなく、本人の頑張りやよい点をたくさんほめてあげてください。そして、今後、努力すべきことを具体的にお話しいただきますようお願いいたします。

明日から冬休みが始まります。この休みは、家族で過ごす時間も多いいと思います。ぜひこの機会に、お子さんと将来の夢や希望、悩みなどを語り合ってみてください。また、年末年始は交通量が増えることから、交通事故が心配されます。そして、犯罪等に巻き込まれることのないよう、「知らない人には絶対についていけない」「出かける時は行き先を伝える」「校区外には子どもだけで行かない」など、各学級でも指導をしていますが、安全で楽しい冬休みを過ごせるよう、ご家庭でも、改めてお願いいたします。

それでは、1月8日(水)に元気な姿で会えることを楽しみにしています。

今学期の保護者の皆様・地域の皆様の多大なご協力に、心より感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。

みんなで
がんばった
2学期

